
 
2024 年 8 月 23 日 第 3481回例会 

 
                於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 横須賀ＲＣ高橋会長、横須賀ＲＡＣ津村会長、            

       三浦学苑高等学校ＩＡＣ泉谷会長 

＜斉    唱＞ 「それでこそロータリー」「ローターアクトソング」 

 「インターアクトソング」 

＜ゲスト紹介＞ ＊三浦学苑高等学校ＩＡＣ顧問教諭 荒 川 冬 樹 様 

         〃 稲 見 知香子 様 

         〃 三 浦 宏 昇 様 

＊青少年交換留学生 Lualy Rehen HOFER TURCATOさん 

＜ビジター紹介＞ ＊ 

＜平松廣司会員へ旭日小綬章  叙勲受章に対する祝儀 贈呈＞ 

＜会 長 報 告＞ ＊第３回第１グループ三役会 報告 

 ＊ガバナー事務所より 

  ・ロータリーレート変更のお知らせ 

  ８月１日より１㌦１６１円 ⇒ １５４円 

  ・国際ロータリー第２７８０地区の地区大会開催のお知らせについて 

    １０月２０日（日）１１：３０～ 受付・登録 

             １２：３０ 点鐘  １８：００閉会 

    会場：大和市文化創造拠点シリウス  

  ・ハイライトよねやま vol．２９３ 

＜RAC会長報告＞ ＊先週出席しました地区ローターアクト委員会の内容についてご報告します。 

  ・１０月２０日開催予定の国際ロータリー２７８０地区大会にて新世代交流会を行う 

   予定です。９時受付開始、１１時２０分終了となります。 

  ・ローターアクト地区大会については、建長寺、鎌倉学園を候補として開催場所を検 

   討中です。詳細決定後にご連絡致します。 

＜IAC会長報告＞ ＊本日は、ＩＡＣの今年度活動内容や今後の予定について三浦学苑の１年生が発表しま 

  すので、皆様にお聞き頂ければ幸いです。どうぞよろしくお願いします。 

＜幹 事 報 告＞ ＊ガバナー月信 No.１３、 No.２ 

 ＊クラブ活動計画書訂正について 

 ＊例会終了後会員増強・会員維持委員会開催（例会場） 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 臼井委員長より８月２３日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１６名 １０９名 ７６名（５名） ３３名 ２名 ７０．９１％ 

  メークアップ：北村、角井 両会員 地区委員会 出席  

 

 ＜ニコニコ報告＞ 

 ・三    役 横須賀ローターアクトクラブ、三浦学苑インターアクトクラブの皆さん荒川先生、稲見 

         先生、三浦先生ようこそ例会にお越し下さいました。本日の合同例会での活動報告宜し 

         くお願いします。例会もお楽しみください。 

 ・石 田、濱 田、植 田、勝 間、鈴木（之）、上 林、 

  江 沢、岩 﨑、久保田、徳 永、平 松 各会員  

         三浦学苑高等学校ＩＡＣ顧問教諭 荒川冬樹様、稲見知香子様、三浦宏昇様、ようこそ 

         お越しくださいました。例会をお楽しみください。 

 ・竹 株、児 玉、椿、小林（一）、石 田、苅 山、加藤（淳）、梁 井、江 口、 



  植 田、杉 浦、勝 見、佐久間、上 林、鈴木（之）、江 沢、久保田、臼 井、 

  森、齋藤（愼）、澤 田、小山（陽）、八 巻、笠 木、平 松、比 護、加賀本、小保内 各会員 

         横須賀ＲＡＣ津村健斗会長、三浦学苑ＩＡＣ泉谷彩来会長、ＲＡＣ、ＩＡＣの皆様よう 

         こそお越しくださいました。大野ＲＡＣ委員長、石田ＩＡＣ委員長、報告と委員長挨拶 

         を楽しみにしております。本日はよろしくお願いいたします。 

 ・土 田 会員 誕生月祝いとして 

 ・竹 株、齋藤（隆）、児 玉 各会員 入会月祝いとして 

 ・角井地区ローターアクト委員長 離婚裁判の期日が２件入ってしまっているので、本日の例会を欠席さ 

         せていただきます。ローターアクターによる本日の活動報告を是非聞いていただき、 

         横須賀ローターアクトクラブの活動に会員の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。 

         なお、念のため申し上げると、私自身の離婚の件ではありませんのでご心配には及びま 

         せん。どうぞよろしくお願いいたします。 

 ・大野（健）ローターアクト委員長、石田インターアクト委員長 

         皆様、合同例会に参加して頂き有難うございます。本日はよろしくお願いいたします。 

 ・三    役 青少年交換留学生、ルアリーさん Welcome to JAPAN！いよいよ学苑生活も始まります 

         ね。日本での経験が一生の財産になるようサポートします。楽しんでください！！ 

 ・木 村、小林（一）、吉田（久）、権 田、濱 田、小 平、勝 見、藤 村、 

  鈴木（之）、久保田、谷、前 田、土 田、徳 永、澤 田、小山（陽）、八 巻 各会員 

         青少年交換留学生 Lualy Rehen  HOFER TURCATOさんようこそ日本へ、ようこそ横須賀 

         へお越しくださいました。楽しい時間を共に過ごしましょうね 

 ・１番テーブル八木マスター、長尾サブマスター 昨日甲羅本店におきまして１番テーブルミーティング 

         を開催いたしました。大勢の皆様に参加頂き楽しい時間を過ごすことが出来ました。 

         高橋会長、渡邉副会長、兼城幹事、小山ＳＡＡ、三宅さんご出席ありがとうございまし 

         た。また小沢一彦会員には美味しいお料理とお土産をありがとうございました。 

 ・飯 塚、瀬 戸、小山（美） 各会員 １番テーブルミーティング、昨夜甲羅本店にて開催されました。 

         １６名と大変大人数で楽しく、美味しくいただきました。ありがとうございました。 

 ・５番テーブル大石マスター、岡田（圭）サブマスター ２０日に５番テーブルミーティングを「横須賀 

         甲羅本店」で開催しました。高橋会長、渡邉副会長、兼城幹事、小山ＳＡＡにご来駕賜 

         りテーブルメンバー９名の総勢１３名で、美酒佳肴と楽しい会話大いに盛り上がり、良 

         い納涼会にもなりました。小澤会員には大変お世話になりましたうえに美味しいお酒と 

         お土産をいただきありがとうございました。猛暑の中ご出席いただきありがとうござい 

         ました。 

 ・長 島、梶 木、小林（康）、山 下、小山（美） 各会員 ８月２０日、甲羅本店にて５番テーブルミーティ 

         ングを開催させていただきました。終始笑いが絶えない楽しいひとときとなりました。 

         高橋会長、渡邉副会長、兼城幹事、小山ＳＡＡ、ご多忙のところご参加いただきありが 

         とうございました。小澤会員美味しいお料理とチーズケーキありがとうございます。 

 ・６番テーブル鈴木（孝）マスター、田中サブマスター 先日６番テーブルミーティングを住よしで開催いた 

         しました。高橋会長、小山ＳＡＡにご出席頂き楽しいひとときを過ごす事が出来ました。 

         松本さん美味しいお料理ありがとうございました。ご出席頂きました皆様ありがとうご 

         ざいました。 

 ・山田（晴）、若麻績、鈴木（豊）、松本（明）、根岸、笠木、小山（美） 各会員 ８月１４日、住よしにて６番テーブ 

         ルミーティングが開催されました。高橋会長、小山ＳＡＡの参加で厳かに実施されまし 

         た。松本会員お料理ありがとうございました。鈴木孝博テーブルマスター、田中サブマ 

         スターお疲れ様でした。 

 ・齋藤（秀）地区米山委員長 明日米山奨学セミナー/カウンセラー研修会を実施します。ご参加予定のクラ 

         ブ米山委員長曽我会員、カウンセラー齋藤眞且会員よろしくお願いいたします。 

 ・平 松 会員 この度の叙勲受章に対しクラブよりお祝いをいただき誠にありがとうございました。 

＜スマイル報告＞ 



 ・小林（一）、大野（健） 両会員 

         本日の合同例会でのご発表を楽しみにしております。 

＜青少年交換留学生挨拶＞ Lualy Rehen HOFER TURCATOさん 

 

 

＜卓    話＞ 横須賀ローターアクトクラブ、横須賀インターアクトクラブ クラブ紹介・活動報告 

  ローターアクト委員会委員長    大野（健）会員 

横須賀ローターアクトクラブ会長  津村 健斗 様 

インターアクト委員会委員長    石田   会員 

三浦学苑インターアクトクラブ   荒井 瑠風さん 

滝島 莉音さん 

飯村 稜花さん 

 

１．ローターアクト委員会委員長挨拶                      大野（健）委員長 

皆さま、合同例会に参加して頂きありがとうございます。私はローターアクト委員長を務めている大野健

男です。 

ここ数年はコロナウイルスの影響により、どのクラブも例会の開催や奉仕活動などに制限がかけられてい

ました。前年度からはコロナウイルスも５類に移行し、例会や奉仕活動を通常どおり行える状況になってき

ました。こうして、大勢のメンバーが顔を合わせ、合同例会が出来ると言う事は本当に良い事だと思います。 

私自身は、今年度よりローターアクトの委員長を務めさせて頂くことになりました。初めはわからない事

だらけでしたが、地区協での研修や諸先輩方の指導により、今では少しずつではありますが理解が出来るよ

うになってきました。 

現在、ローターアクトクラブは国際ロータリーの規則に従い、独立したクラブに移行しました。独立し、

自立して、クラブを運営して行く事はそう簡単な事ではないと思います。今年度のローターアクトクラブの

津村会長は前向きでやる気に満ちていて非常に頼もしいです。後ほど、津村会長からクラブ紹介、活動報告

がありますので、楽しみにして頂ければと思います。又、今年度はインターアクトの出身でローターアクト

に入会してくれた小磯君も加わり、インターアクトとの繋がりもでき、理想的な流れの1つだと思います。

小磯君の活躍にも期待をしています。私はローターアクト委員長として、アクトをサポートしていく事は大

切な役割だと思っています。そして、もう一つ大切な役割があると思っています。それは、ロータリーとア

クトの橋渡し役です。まだ、自立して組織を運営するには少し時間がかかると思います。その前段階で、ロ

ータリアンとアクターの接点を増やし、相互理解を深められるようにする事が大切な役割なのではないかと

思っています。そして、ロータリアンの皆様におかれましては、ローターアクトの例会への参加もお願いさ

せて頂きたいと思います。引き続き、ロータリアンの皆様のご協力を頂戴出来れば幸いです。相互理解を深

め、互いに高め合える事が出来れば良い関係になれるのではないかと思います。私をはじめ、委員会のメン

バー皆で協力して活動して参りますのでよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。 

 

２．横須賀ローターアクトクラブ クラブ紹介・活動報告 

横須賀ローターアクトクラブ 津 村 健 斗 会長 

こんにちは。本年度、横須賀ローターアクトクラブの会長をさせていただいております津村と申します。

当クラブの活動報告をさせていただければと思います。当クラブは、現在男性８名女性１名の計９名で活動

をしております。昨年から大きく変わった点といたしましては、小用君を中心に大学生４人が中心となって

やってくれていたのですが、この４月に同じタイミングで全員就職となり、クラブへの参加が難しくなりま

した。現在、全９名でやっており、１名が大学生、残り８名は社会人という形でガラッと変わった次第です。

それに伴い、例会の時間をこれまでの１８時半から社会人に合わせて遅めの設定とし、１９時１５分から２

０時１５分で行っております。基本的には、第２、第４水曜日に、メルキュールホテルのあるビルの３階の

産業交流プラザで行わせていただいております。メンバーもガラッと変わり、やらされ仕事みたいな形にな



るのではなく、せっかくなら、（ここにエンジョイローターアクトと書かせていただいておりますが）自分た

ちが楽しみながらやっていけるよう、今年度は活動しております。もしご興味のある方がいらっしゃいまし

たら、ぜひご紹介していただければと思いますのでよろしくお願いいたします。 

続きまして昨年度の活動を報告させていただきます。親睦例会という形で食事会を開催させていただきま

した。メンバーもガラッと変わったので、どういう仕事だったり、どういう人となりなのかをざっくばらん

に話す場を設けさせていただきました。また、僕は例年眞且先生に大変お世話になっており、昨年度もピザ

例会を開催させていただきました。この時も多くのロータリアンの方々にご参加いただき、誠にありがとう

ございました。また、昨年度からの新たな試みといたしまして、臼井さんにもご尽力いただき、フリーマー

ケットでの出店を行いました。いろいろな方から商品を集めさせていただいて販売をさせていただきました。

そして、ちょうど１年前に、私も大変暑い思いをした覚えがありますが、３クラブ合同例会という形で猿島

の清掃活動と散策を行い、私も参加させていただきました。昨年度の活動で一番大きかったものとしては、

地区大会がございました。横須賀がホストということで、小用地区代表のもと、数ヶ月前から準備、企画運

営をさせていただきました。また、この期間、多くのロータリアンの方々にご尽力いただき、当日も多くの

方々にご参加をいただき、この場をお借りして深く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。 

続きまして、今年度の方針などをお話しさせていただきます。まず私たちのクラブターゲットとしてWeave 

Your Magicと設定しました。Weaveは、織り込む、織りなすという意味を含んでおりまして、先ほどから申

し上げている通り、メンバーも多種多様になり、やっていることも多種多様で、能力や個人の特性が違うの

で、一人ひとりの特性を織り混ぜることで、魔法のような大きなことができるんじゃないか、という期待を

込めましてWeave Your Magicというターゲットを設定させていただいております。その中で３つの柱を挙

げております。まず一つ目は自分たちが楽しむ。いやいややるのではなくて、せっかくなら自分たちが楽し

みつつ、誰かのためになることをやっていこうという話をしております。二つ目はローターアクトの意義に

つながるかと思いますが、人のためになることをする。楽しむのはもちろんなのですが、横須賀ローターア

クトクラブ内だけではなくて、地域のため、世界のために何ができるのかを考えつつ、そこに向けて行動を

していきたいと思っております。三つ目は、仲間を増やすという点です。せっかく楽しいことをやって、か

つそれが人のためになることなのであれば、たくさんの人を巻き込んでやりたいと考えております。人を巻

き込むことでできることも規模も大きくできると思い、この３つを柱として挙げさせていただいております。 

具体的なお話をさせていただきます。楽しむことに関してですが、今年も昨年同様フリーマーケットの開

催を企画しております。それに加え、今年はお祭りの出店を考えております。こちらの売上は寄付を考えて

おり、シフト制を引いてお祭りに参加することで、私たち自身もそのお祭りを楽しむことができると考えて

おり現在企画中です。加えて誰かの役に立つというところでは、今までと変わらずポリオなどを含めた寄付

活動、清掃活動を続けさせていただく中で、新たな試みとして、教育プラットフォームを作成することを目

標としております。具体的には掲示板のようなイメージです。教職員の先生方とお話をさせていただくと、

企業様との付き合いがもっと深くできればいいけれどもなかなかうまく話し合いができないというお声をい

ただきましたので、教師の方々や企業様がそれぞれからアクションを起こせるようなプラットフォームをロ

ーターアクトが主体となって掲示板のような形で作れればいいなと今考えております。時間はかかるかとは

思いますが、深く詰めていければと思っております。そして３点目の人員を増やすという点に関しまして、

まずＳＮＳを利用した広報活動を行っていきます。今年は、各例会の内容、次回例会の予告、そういったこ

とをインスタグラムで更新させていただいております。先ほど大野さんからもありましたように、今年の７

月にインターアクトから小磯君が入会をしてくださいました。本当に久しぶりにインターアクトからの連携

をしてくれたので、このつながりを非常に大事にし、インターアクトと一緒にできることは何なのかなども

含めて連携を強くしていきたいと考えております。こういった一人ひとりの気持ちを組み合わせることで、

大きな魔法のようなことをこの１年間をかけてやっていきたいと思っております。 

今年の活動を写真で振り返させていただきます。所信表明をさせていただいたときには多くの方々にご参

加いただきありがとうございました。新入会員の小磯君に卓話をしていただいたり、先週には角井さんにお

越しいただき、ローターアクトのこれまでやこれからについて卓話をしていただきました。 

最後になりますが、これからの活動についてお話をさせていただきます。ご協力をいただいてという形に

はなるのですが、卓話などを通じてロータリーの方々やローターアクト、インターアクトを含め、お互いの

ことを知るというところをメインにやっていきたいと思っております。また、インターアクトとの定期交流



の場も設けたいと思っております。７月には、私と小磯君でインターアクトの三浦学苑にお邪魔させていた

だき、お互いがどういうことを今までやってきたのか、これからどういうことをやっていきたいのか、一緒

にできることは何なのかをざっくばらんに意見交換させていただく場を設けていただきました。せっかくこ

ういうご縁ができたので、しっかり定期的に続けて、それぞれの気持ち、一緒にできることを深掘りしてい

ければと思っております。加えて、みんなが楽しむという点で、お祭りやバザーへの出店、更に教育プラッ

トフォームの企画作成などを今年の１年間はやっていきたいと考えております。 

私自身まだまだ未熟ではございますが、横須賀ローターアクトクラブのメンバーと、しっかり協力をして

何か役に立つことができればと考えております。ご都合のつくときで本当に大丈夫ですので、ぜひ例会にご

参加いただけますと幸いです。本日は貴重なお時間をいただきまして誠にありがとうございました。 

 

３．インターアクト委員会委員長挨拶             インターアクト委員会 石 田 委員長 

皆さんこんにちは、インターアクト委員会の石田です。食後のたいへんつらい時間とは思いますけれども、

先ほど泉谷会長から説明があったとおり、１年生３人が一生懸命お話をしますので、どうぞ耳を傾けていた

だけたらなと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

４．三浦学苑の生徒会および横須賀インターアクトクラブの活動報告 

三浦学苑インターアクトクラブ 荒井 瑠風さん、滝島 莉音さん、飯村 稜花さん 

これから三浦学苑の生徒会およびインターアクトの活動報告を行います。発表させていただきますのは、

三浦学苑生徒会１年の飯村と荒井と滝島です。 

本校インターアクトは生徒会執行部と兼ねて活動しています。今日は主な活動についてお話しします。 

最初に生徒会が主体となって行った主なイベントや地域貢献活動について説明します。まず２４時間テレ

ビチャリティ募金活動です。昨年は８月２６、２７日に行いました。衣笠商店街にて商店街の方や地域の方

と協力して街頭で募金活動を行いました。商店街で募金活動のアナウンスを流していただいたり、新聞への

チラシ折り込みの依頼など、当日以外にも活動を行いました。暑さに気をつけながら、災害復興や環境保護

などの支援のための募金活動を行いました。今年度は９月１日に活動を行う予定です。 

次に本校の文化祭の後夜祭です。毎年、後夜祭は文化祭２日目の終了後に開催されます。発表する有志の

生徒はもちろん、来場した生徒も盛り上がり、やりがいを感じました。多くの人に楽しんでもらえるように、

配布用のペンライトを事前購入し、出演するグループと発表の打ち合わせを行いましたが、リハーサルや入

場時などの出入りが激しく、ドアを押さえたり、誘導が上手くできなかったことや、ペンライト本数が足り

ないなどの改善点がありました。今年度の後夜祭では改善点を修正し、さらに良いものにできるように心掛

けます。ちなみに今年度の文化祭は１０月の１８、１９日です。お時間のある方はぜひお越しください。 

次に生徒会役員選挙です。昨年は１２月２０日に生徒会役員選挙を行いました。１１月中旬から選挙管理

委員会を立ち上げ、協力し合いながら進めていきました。選挙運営の活動は主に選挙に出馬しない３年生が

行います。例年通りの運営にとらわれず、実際の選挙で使用されている投票箱を用いるなど、工夫がたくさ

んありました。これまでの企画よりも、より細かいスケジュールの管理と仕様の作成が大変だったそうです。 

次に生徒総会です。生徒総会は１年に１度行われています。今年は５月９日に行われました。現在はオン

ラインで実施しています。４月から中央委員会を重ね、学級委員、各種委員長と生徒総会に提案する議案に

ついて協議を行いました。生徒総会では、生徒会決算報告、委員会、部活動、前年度及び今年度活動計画な

どについて配信し、全校生徒による承認を行いました。また第３号議案では、カラー対抗スポーツ競技大会

での自己負担の費用を、学校行事として生徒会予算から支出する計画を提案しました。そして前年度の決算

並びに今年度の生徒会予算計画を報告しました。 

次にガム取りボランティアです。今年は６月１７日に実施しました。衣笠商店街の方と協力して商店街と

衣笠駅から三浦学苑までの通学路を清掃しました。有志の方を募集し、今年度は４０人の有志とグループを

作り、分かれて清掃活動をすることができました。暑い中での活動でしたが、こまめな水分補給を呼びかけ

ながら清掃活動に励むことができました。以上の活動以外にも生徒会では様々な取り組みを行っています。 



次にインターアクトクラブの活動報告をします。本校インターアクトクラブは横須賀ロータリークラブと

横須賀西ロータリークラブの提唱で活動させていただいています。まず献血活動です。献血活動は２０２３

年９月２１日に行いました。主にＪＲ衣笠駅前で横須賀西ロータリークラブの方と献血の呼びかけを行いま

した。多くの方が献血に応じてくれるとは限らないのですが、声かけを通してたくさんの方に協力していた

だきました。今年も横須賀西ロータリークラブの方と一緒に９月１９日に衣笠駅前にて行う予定です。若い

人たちがもっと献血に前向きになってもらえるよう、たくさんの方に声をかけて呼びかけていきたいです。 

次に新世代交流会です。新世代交流会では、海外からの留学生やインターアクトと交流しました。交流を

通じて他人の意見を尊重し、積極的に発言し、日頃の活動を多くの方に知ってもらえるように、アイスブレ

イクを兼ねた自己紹介や、数人のグループでのディスカッションなどを行いました。 

続いて年次大会です。昨年の年次大会は北鎌倉女子学園で実施され、“Now for the future”をテーマにグ

ループディスカッションを行い、積極的に意見を出し合い、テーマについて考えることができました。 

次にポリオ根絶募金活動です。横須賀ロータリークラブの活動で、残り２カ国のポリオ撲滅に向け、主に

どぶ板通りで募金活動を行いました。ポリオ根絶に向けて通りかかった人にリーフレットの配布を行い、最

後までやり切ることができました。 

次に台湾研修です。昨年の台湾研修には３名の生徒が参加し、台湾のインターアクトクラブと交流しまし

た。現地の学校を訪問して学生と交流を深め、工場見学ではどのように日本の影響を受けて製品を作ってい

るかなど、言語の壁を越えて交流することができました。また、日本の学生の間でも交流することができま

した。今年度も参加して交流していきたいと思います。 

次に１万メートルプロムナードクリーン作戦です。この活動も横須賀ロータリークラブの主催で、昨年は

３月１２日に行われました。この活動は公道のゴミ拾いのボランティアです。地域に根差した学校という創

立の理念を持つ本校と親和性の高い活動で、私たちの団体だけでなく多くの生徒が参加し清掃しました。 

次にライラ研修です。ライラ研修は２０２４年３月２３、２４日に実施されました。他校の生徒と１泊２

日にわたって食事を共にし、アイスブレイクや運動会などの活動を通して交流することができました。また

現在大学１年生である先輩方を三送会で送ることができました。この活動は１泊２日という期間を通して仲

を深めることのできる貴重な活動だと感じました。 

最後にブルキナファソ支援活動です。昨年度の文化祭ではブルキナファソの現状や文化についてポスター

を製作して掲示を行いました。来ていただいた方に興味を持ってもらえるよう、絵を描き、紙芝居をしまし

た。現在のブルキナファソは情勢が不安定ですが、これからも関心を持ってもらえるように取り組んでいき

ます。この活動は、生徒会活動にとどまらず、インターアクトとしても幅を広げていきたいと思っておりま

す。今後ご協力をお願いすることがあるかと思いますので、その際にはよろしくお願いいたします。以上で

三浦学苑の活動報告を終わります。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 横須賀ＲＣ高橋会長、横須賀ＲＡＣ津村会長、 

三浦学苑高等学校ＩＡＣ泉谷会長 

週報担当  竹 株 枝 里 

 


